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令和６年１月定例教育委員会会議録 

１ 期 日 令和６年１月２４日（水） 

 

２ 場 所 江北町公民館２階 講座室 

 

３ 参集者 吉田教育長、浪瀬委員、田中委員、溝口委員、重松委員、坂元こども教育課長、 

峯課長代理、小宮主任指導主事、岸川総務企画係長、諸富学校教育係長、 

山下生涯学習係長、古賀子育て支援係長 

 

４ 町民憲章の唱和 出席者全員により町民憲章の唱和を行う。 

 

５ 本日の会議成立の確認 ５名出席（全員出席） 

 

６ 教育長の報告他 

報告第３８号 令和５年度 第８回教育長会について 

報告第３９号 １月町内校長研修会について 

報告第４０号 不登校、いじめ、問題行動（１２月分）について 

報告第４１号 令和５年度江北町教育委員会の権限に属する事務の管理及び執行の状況の 

       点検及び評価シートについて（自己点検の報告） 

 

７ その他 

① ２月行事予定 

② 参考資料 

 

８ 次回定例会（案）  

令和６年２月２２日（木）14時 00分～15時 30分 

 

９ 会議の経過 

 

(１) 開会 午後２時 

 

(２) 前回会議録の承認 

 このことについて、吉田教育長は、会議に諮り、委員会は承認した。 

 

(３) 教育長の報告他 
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【報告第３８号】 

令和５年度 第８回教育長会について 

教育長は、令和５年度 第８回教育長会についての資料に基づき説明を行った。 

 

【報告第３９号】 

１月町内校長研修会について 

小宮主任指導主事は、１月町内校長研修会についての資料に基づき説明を行った。 

 

【報告第４０号】 

  不登校、いじめ、問題行動（１２月分）について 

  小宮主任指導主事は、「不登校、いじめ、問題行動（１２月分）について」の資料に基づき 

  報告を行った。 

 

 

【報告第４１号】 

  令和５年度江北町教育委員会の権限に属する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価シ 

  ートについて（自己点検の報告）について 

小宮主任指導主事、山下生涯学習係長、は、令和５年度江北町教育委員会の権限に属する 

事務の管理及び執行の状況の点検及び評価シートについての資料に基づき、説明を行った

            

〇重松委員 

  評価シートの記入の形式が変わっている。昨年は教育委員の評価を記入するところが項目 

  ごとにあったが、それはしなくていいのですか、大きな項目の最後にまとめて書くことに 

  のですか。 

 

〇岸川係長 

  今回は項目ごとの評価を中項目の最後のところにまとめて書いてください。 

 

〇浪瀬委員 

   小・中学校ごとに評価をしてあるところがあるが、教育委員の評価は小・中学校ごとに分け 

て評価をするのかあるいは小・中学校まとめて評価をしていいのか。 

 

 〇坂元課長 

   今回からは基本的に評価は数値目標を出すようにしているので、評価は別々になってくる 

と思うが、コメントの中で小・中学校まとめて書いていただいても結構です。 

 

 〇浪瀬委員 

   今回数値目標を出してもらったことはたいへんよかった。ただ、講座を何回開催したらＡ 
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評価、それ以下だったらＢ評価とかあるが、講座を開催しての効果はどうだったのかとい 

うところが分からない。果たして数値目標で評価していいのか疑問なところがある。事業 

を実施した事でどのような成果があったのかを評価するのではないかと思う。 

 

 〇坂元課長 

   評価はだれがみてもわかるのが数値目標と思う。教育委員や有識者の意見を含めたところ 

   の総合評価で成果の部分が出てくると思う。 

 

 〇岸川係長  

   ２月７日（水）までに教育委員会へ提出をおねがいします。 

 

（４）その他 

① １月行事予定 

② 参考資料 

 

 

（５）次回定例会 

次回定例会について、令和６年２月２２日（木）14時 00分から開催 

 

閉会 午後 ３時４０分 

 


